

## 北九州労健連ニュース履歴 2017年

### 第120号 (2017年1月20日)

北九州労健連第27回定期総会報告

長時間労働を無くして、人間らしく働くために私たちは何をすべきか—問題的学習会—

提起者 永野忠幸 北九州労健連議長

メンタルヘルスに生かすカウンセリングー第6回ROUAN塾—

講師 健和会本部心の健康相談室 臨床心理士 中村美穂

### 第121号 (2017年3月12日)

職場からの事例報告—第7回ROUAN塾—

模擬労働安全衛生委員会

健和会労働組合 八木和也

全国訴訟5度国を断罪 —北海道建設アスベスト訴訟地裁判決—

福建労北九州支部 平安将隆

建設工事従事者安全健康確保推進法が成立

福建労北九州支部 平安将隆

第12回「いの建」地方センター交流集会 2月25~26日 金沢市

北九州市職労 前田一樹

### 第122号 (2017年5月1日)

職場の巡視の仕方・視点 I : 職場巡視のポイント, II : 職場実態からのディスカッション  
安全衛生委員会設置しました (KOHO 株式会社)

KOHO 労働組合 藤岡元気

空前の組合員拡大 (前年度比 226%) —福建労北九州支部—

福建労北九州支部 平安将隆

医療従事者の夜間労働と改善

健和会労働組合執行委員長 八木和也

### 第123号 (2017年6月13日)

ROUAN塾公開講座:「ILLOと国際労働基準から学ぶディーセントワーク」

全労連常任理事国際部長 布施恵輔

サービス残業代を遡及し支払う

保育職場と部会の運動が実を結ぶ (市職労)

地域のたたかいが国を動かした!

泉南アスベスト訴訟最高裁判決を受けた、国賠訴訟佐賀労働局の対応

北九州労健連代表幹事 青木珠代

### 第124号 (2017年7月24日)

第3期ROUAN塾第11課「ROUAN塾全体を通じてのディスカッション」

福岡労働局への申し入れと懇談会

産業衛生学会シンポ「終了と治療の両立支援～産業医と主治医の連携」

九州社医研 青木珠代

労災認定の基点日に対する不服審査請求

新日鉄住金アスベスト問題を考える会 代表 野澤政治

#### 第125号 (2017年8月22日)

北九州労健連サマースクール「人間らしい働き方、家族的責任を果たす働き方」

永野議長のあいさつ

ROUAN塾修了式

各団体からのリレートーク

アンケートでの感想・意見紹介

第2回労働安全衛生・中央カレッジに参加して

北九州市職労 前田一樹

#### 第126号 (2017年10月23日)

「なくせじん肺・アスベスト全国キャラバン北九州集会」

福建労北九州支部 平安将隆

「建設アスベストデー大阪行動」

福建労北九州支部 平安将隆

地域の運動が国を動かす！！

九州社会医学研究所 青木

ブラック部活の実態とは？

全教北九州 副執行委員長 永吉孝一

#### 第127号 (2017年11月13日)

建設アスベスト訴訟 東京高裁 国に7度、企業に3度目の勝利判決

福建労北九州支部 平安将隆

遺族原告 柴田清子

過労死弁護団全国連絡会議第30回総会が開催されました

九州社会医学研究所 青木珠代

第2回労働安全衛生中央カレッジ第3課に参加して

北九州市職労 前田一樹

#### 第128号 (2017年12月20日)

北九州労健連第28回定期大会開催される

第28回人間らしくはたらくための九州セミナーinくまもと参加報告集

大手町リハビリテーション病院薬剤科 河野初枝

健和会大手町病院放射線部 永原章男

戸畠けんわ病院リハビリテーション科 都甲安紀子

北九州市職員労働組合 山中雅美

福岡県ナースウェーブの会 看護職員確保を世論に訴える取り組み

ナースウェーブの会事務局長 足立靖史